Ralf Paul Bittner Bürgermeister der Stadt Arnsberg

## Ansprache zum Schützenfest in Breitenbruch am 20. Mai 2018

Liebe Mitglieder des Schützenvereins, liebe Breitenbrucherinnen und Breitenbrucher, sehr geehrte Damen und Herren,

ich begrüße Sie sehr herzlich zum diesjährigen Schützenfest hier im schönen Breitenbruch.

Traditionsgemäß feiern die Breitenbrucherinnen und Breitenbrucher ihr Schützenfest an Pfingsten und eröffnen damit die Schützenfestsaison in Arnsberg. Schon immer hat dieses bunte und besonders lebendige Fest auch viele Gäste aus den umliegenden Dörfern wie z.B. Oeventrop oder Bruchhausen angezogen. In Gruppen wandern die Gäste, früher traditionell am Pfingstmontag, hier nach Breitenbruch und verleben einen wunderschönen Tag.

Hier treffen Jung und Alt in geselliger Gemeinschaft zusammen. Schützenfeste fördern den Zusammenhalt und sind ein wichtiger Teil unserer lokalen Identität, aber auch unserer Traditionen. Und diese sind sehr wichtig, gerade in unserer oft unbeständigen Zeit. Gleichzeitig bietet dieses Fest aber auch Gelegenheit, neue Menschen kennenzulernen.

Danken möchte ich jetzt recht herzlich dem Vorstand, den Mitgliedern und vielen Helferinnen und Helfern der Schützenbruderschaft St. Hubertus Breitenbruch e.V., die jedes Jahr für die hervorragende Vorbereitung und Durchführung dieses wunderschönen Schützenfestes sorgen. Vielen Dank auch für Euer Engagement im gesamten Jahr.

Dem scheidenden und dem neuen Königspaar, allen Breitenbrucherinnen, Breitenbruchern und ihren Gästen wünsche ich jetzt noch ein paar fröhliche, harmonische und schöne Schützenfeststunden.

